

C'est à ce point de vue très élevé que se sont placés nos confrères de la presse anglaise pour se joindre à la manifestation d'hier après-midi.

Jamais évêque catholique n'aura reçu un tel accueil.

Sans doute, la séparation sur les articles essentiels de la foi reste la même entre tous les écrivains, mais pourquoi s'en tenir à ce qui désunit ? Pourquoi ne pas chercher au contraire les terrains sur lesquels il est licite et bon de s'entendre dans une commune conquête de paix chrétienne et sociale ?

L'archevêque de Montréal a été très touché de la manifestation dont il a été l'objet. A part la belle expression de principes et de sentiments des journalistes catholiques, Monseigneur s'est plu à voir dans cette union si spontanée de toute la presse de Montréal venant à lui, un signe de concorde et de bonne volonté qui peut être l'aurore d'une ère nouvelle.

Déposée aux pieds de S. S. Léon XIII, la chronique de ce qui s'est passé hier après-midi dans le grand salon du palais de l'archevêché fera connaître au Saint-Père l'attitude si franchement dévouée des journalistes catholiques de Montréal, de même que les sentiments d'admirable et chrétienne tolérance des écrivains de la presse protestante anglaise.

Et nous avons confiance que le grand cœur de l'immortel Pontife en sera rempli d'une douce et entière joie.

La Presse à l'archevêché

(La Presse.)

La série de démonstrations de respect, de dévouement et d'attachement à la personne et au pontificat de Sa Grandeur Mgr Bruchési, à l'occasion de son accession au siège archiepiscopal de Montréal, s'est close hier, par la présentation d'une adresse de la presse de Montréal.

Tous les journaux de Montréal, catholiques et protestants, anglais et français, y étaient représentés par les principaux membres de leur rédaction. Et l'unanimité des sentiments éprouvés par toute la population de son archidiocèse, à l'égard de Mgr Bruchési, n'a jamais été plus frappante que lorsqu'elle a été exprimée par les représentants attirés de toutes les opinions, de toutes les tendances, de toutes les idées qui se partagent notre nation canadienne.

La presse catholique a tenu à y ajouter ses assurances de soumission à la direction morale et religieuse de son premier pasteur, et d'attachement